



学校だより

平成30年度 第11号 3月1日

都立王子特別支援学校 校長 下島 啓道

〒114-0033 北区十条台1-8-41 TEL3909-8777

校長 下島 啓道

私が都立王子特別支援学校に赴任して1年がたとうとしています。生徒は、よく「あいさつ」をしてくれ、うまく話せない生徒も口を動かして声を出そうとしてくれます。そして、私を見かけると「あー 校長先生」と声をかけてくれる生徒も多いです。とても素直な生徒の声にいつも元気をもらいます。友達同士助け合ったり、相談しあったりする様子も見られます。こうした生徒の姿が王子特別支援学校の基盤であり伝統であると感じています。

あと一か月で、王子特別支援学校は新しく生まれ変わります。学校規模は2月28日時点で生徒数441名、80学級と大規模になる予定です。規模が大きくなってもお、先にあげた伝統をどう引き継いで発展させていくかが大きな課題です。規模の大きさゆえに学習内容のねらいがはっきりしなくなったり、支援の手が行き届かなくなったりすることがあってはなりません。

改編の準備が忙しくなってきましたが、3年生の進路先が徐々に固まってきました。ご家族の皆さんは、進路に向けこの1年間ご心配されたり、お子さんを一生懸命支えてこられたりしたことと思います。生徒一人一人が希望に満ちて新しい進路先で活躍されることを祈っています。卒業式での晴れやかな姿を期待しています。

1年生

校内実習

2月18日月曜日から22日金曜日の5日間、1年生はボールペン組立て班、たわし班、食品製造班、浄水袋製造及び事務的作業班の4つに分かれ、一日通して校内で仕事する経験（校内実習）を実施しました。木曜日には、多くの保護者の皆様に生徒の働く姿を間近に参観いただきました。2年生以降の進路指導に繋げていく一つの機会として、有意義な5日間となりました。



2年生

大阪修学旅行

大阪城公園、ユニバーサルスタジオジャパン、海遊館に行きました。お天気に恵まれて、とても楽しい思い出が出来ました。

大阪城公園



US J



3年生

東京ディズニーランド

2月19日校外学習に行きました。各クラスで園内の予定を決め、1日を楽しみました。



☆今月の本校のホームページの更新の紹介☆

・学校便り11号 ・給食メニューの紹介

ぜひ一度ご覧ください。